

## Zwei Mitglieder für die Planungskommission gesucht

Die Hauptstadt-Genossenschaft Bern (HGB) wird den gemeinnützigen Teil der ersten Realisierungs- etappe auf dem Viererfeld übernehmen und in einem partizipativen Planungsprozess ein gemein- schaftliches und nachbarschaftsorientiertes Projekt mit rund 200 Wohnungen für 500 Personen um- setzen. Seit 2018 laufen dazu die Vorbereitungen. Der Terminplan der Stadt sieht vor, dass die HGB 2024 die Bestellung für ihre Überbauung präzisiert und mit der Stadt die Planungsinstrumente und Vorgaben endgültig bereinigt. 2025 ist der Start Vorprojekt geplant.

Für die Erarbeitung der Vorgaben und Anforderungen an das Planungsteam und die Umsetzung der baulichen Ziele des Projekts setzt die Verwaltung eine Planungskommission ein. Für diese Kommis- sion werden zwei nebenamtliche Personen gesucht. Die Planungskommission ist eingebettet in die Gesamtprojektorganisation der HGB. Sie ist ein Fachgremium mit dem Auftrag, das Projekt im Rah- men der festgelegten Ziele zu steuern und die notwendigen Entscheide zeit- und fachgerecht zu fäl- len. Sie ist verantwortlich für die Einhaltung und die korrekte Verwendung der Projektierungs- und Baukredite sowie Sparringpartnerin für die Architekt:innen und Fachplaner:innen im Finden von einfa- chen und kostengünstigen architektonischen Lösungen.

Bisher besteht die provisorische Planungskommission aus Claudia Thiesen und Jürg Sollberger, beide Mitglieder der Verwaltung. Beide werden weiterhin in der Kommission tätig sein.

Für die anstehenden Aufgaben möchte die HGB die Kommission um 2 Mitglieder erweitern.

Die Planungskommission soll möglichst breit und vielseitig zusammengesetzt sein. Gesamthaft sollten in der Kommission folgende Kompetenzen vertreten sein:

- Erfahrung in Planung oder im Baumanagement grösserer Wohnbauten
- Erfahrung als Bauherrenvertretung
- Fachkenntnisse des nachhaltigen Bauens
- Fachkenntnisse kostengünstiges Bauen
- Fachkenntnisse Mitwirkung in Bauprojekten
- Fachkenntnisse FM/Betrieb
- Kenntnisse aus dem Bereich gemeinnütziger Wohnungsbau von Vorteil

Die Kommission tagt etwa einmal im Monat, eine Verfügbarkeit tagsüber ist Bedingung. Der Aufwand entspricht rund 10 Stunden pro Monat und wird entschädigt.

Wollen Sie Verantwortung für die Umsetzung eines innovativen Vorhabens übernehmen? Interessiert es Sie, Ihre professionelle Erfahrung und Fachkompetenz bei der Entwicklung des Projekts Viererfeld einzusetzen?

Dann freuen wir uns über Ihr Motivationsschreiben sowie über Angaben zu Ihrer Person in Form eines CVs bis zum 31. Januar 2024 an [info@hauptstadt-genossenschaft.ch](mailto:info@hauptstadt-genossenschaft.ch)

Bei Fragen erreichen Sie Claudia Thiesen telefonisch unter +41 78 671 83 32.

*Weitere Informationen zur Genossenschaft und dem Projekt finden Sie auf der Webseite.  
[www.hauptstadt-genossenschaft.ch](http://www.hauptstadt-genossenschaft.ch)*